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ATA 003/14 

                        Aos dezessete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quatorze, às 
dezoito horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a terceira SESSÃO 
ORDINÁRIA, da segunda Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal 
de Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio 
da Silva Ambos e os Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo 
Wildfaier Lombardi, Laureni Garcia Pagini, Marcos Cesar Garcia, Osmar Silveira de 
Souza, Rodrigo Semensatto de Lima, Tiago Pacheco Govoni. Estavam presentes ainda, 
assessorando os vereadores, os servidores: Cesar Carvalho Ambrosio e Estefânia 
Bielavski. Havendo quórum, o Presidente Nercio, invocando a proteção de Deus, declarou 
aberta a presente sessão. A ATA ANTERIOR 002/14, disponibilizada previamente aos 
edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após, passou-se à leitura das 
correspondências RECEBIDAS DO EXECUTIVO- Of. 010/2014- Resposta ao Of. N° 
063/13; Of.011/2014- Resposta ao Of. 064/13; Of. 014/2014- Resposta ao Of. 067/14; Of. 
016/2014. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Ofício n° 006/14- Enviando proposições 
aprovadas em Sessão passada; Of. Leg. n° 003/14- Enviando Projeto de Lei n° 001/2014, 
aprovado em Sessão passada. EXPEDIDAS A TERCEIROS: Of. n° 007/14- Enviando 
solicitação a CEEE; Of. n° 008/14- Solicitando Lei Municipal à CEEE. A seguir, foi lida a 
pauta de proposições e projeto encaminhados à Mesa. Usou o espaço: PRESIDENTE 
NERCIO- Saudou os Vereadores e os demais presentes. Pediu desculpas ao 
Coordenador da Secretaria da Educação, Jonas e à Rosani Vice-Diretora da Escola 
Estadual José Joaquim de Andrade, por não ter podido se fazer presente na reunião 
ocorrida à tarde, todavia, soube que foi conduzida com sucesso. No período do GRANDE 
EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. VEREADOR OSMAR- Abriu mão. VEREADOR RODRIGO- Abriu mão. Em 
COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna: VEREADOR TIAGO- Saudou o Presidente, Vereadores e os 
demais presentes. Comentou acerca da reunião de terça-feira que tiveram junto com a 
CEEE, na Associação da Zona dos Marques, quando havia em torno de sessenta 
pessoas. Relatou que foi uma reunião muito proveitosa, quando foram feitos vários 
questionamentos sobre a energia.  Explanou que os representantes da Companhia 
Estadual de Energia Elétrica (CEEE) ficaram de fazer uma reforma daquelas redes dos 
Bonilhas, da Varzinha e do Fim da Linha. Expôs que os vereadores se colocaram à 
disposição no que pudessem ajudar, mas também cobraram uma melhoria naquela 
região. Explanou que na quinta-feira ele e o Presidente Nercio estiveram visitando o 
Prefeito Interino Gilmar, quando lhes colocou que na sexta-feira iria a Guaíba ao 
Comando Regional de de Polícia Extensiva Centro-Sul, em busca de mais efetivos para a 
Brigada do Município, lhes convidou, então lhe acompanharam nessa reunião. Na 
oportunidade foi colocado que tentariam conseguir mais efetivos para a Brigada de Barão 
do Triunfo, visto que é uma necessidade muito grande, citando que, por vezes, nos finais 
de semana podem ocorrer brigas no Município, e sendo comunicado à Brigada, só há um 
policial e não tem como sair para ir ao local atender. Frisou que estão lutando para 
resolver esse problema existente em Barão do Triunfo. Usou a tribuna: VEREADOR 
ELOMAR- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Explanou a respeito 
da reunião muito importante que tiveram com os representantes da CEEE na presente 
semana na Zona dos Marques, quando houve grande participação da comunidade. 
Referiu que, na ocasião, foram abordados vários assuntos relativos à falta de energia 
elétrica. Agradeceu ao Presidente Nercio pela sua manifestação, deixando seus 
agradecimentos também aos servidores Cesar e Estefânia que estiveram presentes. 
Expôs que foram colocados vários assuntos referentes à falta de energia, e, infelizmente, 
no final de semana já faltou energia novamente e os moradores da região ficaram 
empenhados novamente. Salientou melhoras, pois sentiu a boa vontade dos dois 
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representantes da companhia que estavam presentes. Deixou ao Presidente uma 
reclamação quanto à não publicação no jornal de circulação regional de umas indicações 
suas aprovadas no dia dezesseis de dezembro de dois mil e treze. Relatou que não viu a 
publicação de duas proposições suas neste jornal, esteve olhando algumas matérias, 
referindo que tinha o documento da Casa que foram passados os trabalhos daquele dia 
ao jornal, porém não viu a publicação das suas proposições. Expôs que se porventura 
tivessem sido publicadas, iria se retratar na tribuna, se fosse o caso até pediria desculpas. 
Contudo, se não houvesse a publicação, não teria motivos para fazer isso. Não obstante, 
gostaria que o Presidente fizesse uma reunião com o representante do jornal que faz as 
publicações oficiais da Câmara e lhe chamasse a atenção quanto a esse fato. Destacou 
que colocou uma indicação de grande importância, como todas as que põem, com relação 
à fisioterapia e não foi publicada. Parece-lhe que houve um boicote com relação a sua 
proposição, mas não por parte da Casa, pois portava com ele a prova que sua proposição 
foi enviada ao jornal. Portanto, constatou que houve falha por parte do jornal, bem como 
as proposições da sessão passada, que também não foram publicadas na edição da 
presente semana. Enfatizou que é preciso conversar com o representante deste jornal a 
fim de ver o que está ocorrendo. Pedirá, se não forem publicadas as suas proposições, 
que deseja que sejam publicadas, que o responsável que se omitiu de publicar faça uma 
matéria pedindo desculpas. Considera injusto acontecer tais fatos, pois a Casa está 
pagando ao jornal e não estão fazendo um trabalho em conformidade com o contrato feito 
com a Casa. Deixou suas reclamações acerca da fisioterapia que lhe parecia que ainda 
não estava funcionando. Frisou que o povo está indignado, pois tiveram uma reunião na 
qual estavam presentes o Presidente, Vereador Rodrigo, e foi-lhes prometido que em 
seguida tomariam providências nesse sentido, porém, até o momento ainda não havia 
sido solucionado o problema. Teceu comentários relativo à questão da obra na Praça 
Central, relatando que no presente dia estava olhando a placa que contava com os 
dizeres: “início: 13 de novembro 2013, término: 13 de fevereiro de 2014.” Contudo, 
percebeu que a obra ainda está no chão, não sabia o que estava ocorrendo. Declarou que 
em seguida teria que pedir a cópia do contrato das licitações dessa obra para ver de que 
forma foi feita essa licitação, contrato. Pois recém há o piso da obra e já encerrou até o 
prazo de término e acredita que ainda há bastante a fazer. Em seguida, passou-se à 
ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as 
seguintes proposições: INDICAÇÃO Nº 001/14 DOS VEREADORES NERCIO e TIAGO- 
que seja feito um estudo da viabilidade a fim de conseguir uma verba para construção de 
pontes de concreto no Município, substituindo as atuais pontes de madeira, localizadas na 
Varzinha, sendo duas perto do Bar do Gordo e Salão do Jones Govoni; outra localizada 
na Zona dos Marques, nas proximidades do Sr. Assis Marques; outra no Cerro dos Abreu, 
nas proximidades da residência do Sr. Leosé, outra no Final da Linha, nas proximidades 
da residência da falecida Ex-Vereadora Rosa e outra sobre o Arroio do Passo do Velhaco, 
próximo ao Campo do Ex-Vereador Álvaro. INDICAÇÃO Nº 002/14 DO VEREADOR 
NERCIO- que seja criada Lei Municipal referente às normas de plantio de árvores 
exóticas e árvores de grande porte junto à rede de distribuição de energia elétrica, 
sobretudo, eucalipto e acácia. Justificativa: Coloco este pedido em vista do plantio de 
matos embaixo ou muito próximos à rede ser um dos grandes motivos das constantes 
faltas de energia elétrica. Segue em anexo Minuta de Projeto de Lei relativo à 
regulamentação do plantio de mato nas proximidades da rede de energia elétrica. 
INDICAÇÃO Nº 003/14 DA VEREADORA LAURENI- que por meio da Secretária de 
Obras, juntamente com Secretaria de Agricultura, que seja construído muro com aterro, 
sendo feita ornamentação com jardinagem sobre o local que fica situado do lado de fora 
da pracinha da Praça Central, na parte situada defronte à Escola Estadual José Joaquim 
de Andrade. Justificativa: O local mencionado possui grandes raízes expostas, o que 
pode causar acidentes em vista da altura do local, da falta de proteção e da proporção 
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das raízes. Destaco que se aproxima o período letivo, o que ocasiona maior fluxo de 
alunos nas proximidades do local citado. Saliento que a obra seria uma medida de 
prevenção e embelezamento do Município. INDICAÇÃO Nº 004/14 DO VEREADOR 
OSMAR- que seja feita a doação do material restante, aquilo que não foi furtado, da 
Escola Felipe Camarão, na Zona do Gramal, à família de Adão Antônio da Silva, residente 
na mesma localidade. Justificativa: A família citada é reconhecidamente carente, portanto, 
seria de suma importância essa ação assistencial. INDICAÇÃO Nº 005/14 DO 
VEREADOR ELOMAR- que seja providenciada a compra de uniforme escolar para 
distribuição gratuita a cada estudante da Rede Escolar Municipal, para uso a partir do 
início do ano letivo de 2014. Foi ainda discutido, votado e aprovado por unanimidade: 
PROJETO DE LEI N° 004/2014- Autoriza o Poder Executivo Municipal a proceder à 
contratação de pessoal por prazo determinado para atender necessidade de excepcional 
interesse público e dá outras providências, com EMENDA ADITIVA n° 01/2014 de autoria 
do Vereador Rodrigo. Foram ainda discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade: 
DIÁRIAS DOS VEREADORES RODRIGO e MARCOS DE IDA À REUNIÃO NA 12° 
CRE, SECRETARIA DA EDUCAÇÃO DO ESTADO, GUAÍBA, DIA 12 DE FEVEREIRO 
DE 2014. ASSUNTO: TRATAR DE ASSUNTO REFERENTE AO 1° ANO DA ESCOLA 
ESTADUAL DE ENSINO MÉDIO JOSÉ JOAQUIM DE ANDRADE. DIÁRIA DOS 
VEREADORES TIAGO e NERCIO DE IDA AO COMANDO REGIONAL DE POLÍCIA 
OSTENSIVA CENTRO-SUL, GUAÍBA, DIA 14 DE FEVEREIRO DE 2014. ASSUNTO: 
TRATAR DE ASSUNTO REFERENTE À SEGURANÇA PÚBLICA DO MUNICÍPIO DE 
BARÃO DO TRIUNFO. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA, 
quando foram convidados a fazer uso da palavra: VEREADOR OSMAR, Líder do PTB- 
Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Explanou que na semana 
anterior foi mencionada a possibilidade da falta do primeiro ano escola na Escola Estadual 
José Joaquim de Andrade, e foi retomado o assunto na presente sessão. Considera que é 
um caso estadual, que passará uma polêmica para o Poder Executivo Municipal. Julga 
que as crianças do primeiro ano do Município teriam que estudar na escola da Sede e 
teriam que ter mais respeito, pois não o estão tendo de calão nenhum por parte do 
Governo Estadual. Expôs que sempre tem comentado que a criança é o futuro, é preciso 
apostar, porque se não for feito um alicerce bem feito na arrancada, um dia a casa cairá. 
Considera que é preciso dar uma condição melhor para as crianças. Comentou sobre a 
questão financeira tanto do Estado como do Município em relação a essa questão. 
Acredita que se o Estado está contendo despesas, que imaginassem então a situação 
que se encontravam os municípios com a atual condição de repasses. Colocou que, 
infelizmente, não pôde se fazer presente na reunião da CEEE, que tratou de um assunto 
de grande interesse, mas sabe que foi bem representado por aqueles que lá estiveram 
representando o Município em prol dessa grande causa e grande problema que estão 
vivendo naquela região. Considera que diante daquilo que se paga é preciso que o 
consumidor seja servido de outra maneira. Quanto à fisioterapeuta, pelo que expuseram, 
crê que ainda não recomeçou os trabalhos, o que julga lamentável. Colocou que, no seu 
ponto de vista, a solução é bastante contrária, porque depois de uma grande polêmica 
causada por ela e assumida em público, pois ela teve a grandeza de falar perante os 
vereadores que estiveram nessa reunião, juntamente com o mentor do abaixo-assinado, 
quando ela assumiu que teve uma grande falha. Destacou que esta profissional terá que 
trabalhar de forma muito correta a fim de que não deixe uma imagem bastante negativa. 
Relatou que já existem alguns resíduos no ar e não se pôde atrasar o interesse público. 
Pensa que ali tem que se fazer um grande trabalho político diante da população, tentando 
mudar aquilo que de forma alguma considera justo. VEREADOR RODRIGO, Líder do 
PMDB- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Expôs que estava 
surpresa com a notícia do não atendimento da fisioterapeuta, inclusive, telefonou para um 
morador do Município, informando que o atendimento começaria na sexta-feira. Afirmou 
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que não era sabedor que não tinha recomeçado. Relembrou que na reunião feita com 
essa profissional, quando o Presidente se fazia presente e o Vice-Prefeito Gilmar que 
expôs que era para colocar em prioridade a questão do contrato, devido há fazer bastante 
tempo que ela havia parado. Declarou que o caso da falta do atendimento teria que ser 
vista logo. Agradeceu a Aurélio Presidente da CEEE de Camaquã e a Braulino Gerente 
da Agência da CEEE de Tapes, que tiveram a hombridade de vir ao Município à 
localidade dos Marques para reunião. Destacou que a questão de energia elétrica nessa 
região está gravíssima. Relatou que durante a reunião faltou energia, o que tornou a 
situação mais complicada para a CEEE. Contudo, até mesmo no dia em que ele e o 
Vereador Tiago estiveram na CEEE, eles mostraram que não dependia deles, mas de 
uma burocracia do Estado, no caso a licitação. Declarou que a companhia quer fazer 
novas todas as redes da região e pôr rede trifásica até a Varzinha. Agradeceu-lhes pela 
atenção. Por fim, o Vereador desejou um abraço e boa noite pmdebista a todos que se 
faziam presentes. VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB- Saudou o Presidente, 
Vereadores e os demais presentes. Parabenizou seu amigo Diego Briddi que realizou um 
belíssimo rodeio no final de semana, referindo que não pôde se fazer presente, porém 
ficou sabendo que estava muito bom. Parabenizou a todos os vereadores que colocaram 
vários pedidos em prol do Município, sendo que a maioria pôs pedidos que já foram 
cobrados na sessão legislativa do ano anterior, que porventura não foram atendidos, 
sendo uma verdadeira retrospectiva de dois mil e treze. Relatou que também tem vários 
pedidos que fez no ano anterior e não foram atendidos. Expôs que só queria deixar um 
pedido ao Executivo, que dessem um pouco mais de importância e procurassem atender 
os pedidos, ainda que não fossem todos, que dessem um pouco mais de atenção aos 
pedidos e às discussões feitas na Casa. Enfatizou que a Casa realiza um trabalho sério 
que visa apenas o bem-estar da comunidade. Explanou que, por vezes, ficam discutindo, 
colocando proposições e acaba se transformando em nada. Considera que se fizessem 
dez por cento do que se pede ali, já seria um começo. Relatou que conversou com 
Romildo, Secretário de obras interino, e sentiu certa mudança nas programações das 
estradas. Destacou que a questão das estradas é um grave problema no Município. 
Relatou que tiveram alguns dias de patrolamento das estradas. Percebeu que o 
Secretário ordenou o patrolamento no Cerro dos Abreus, inclusive, estão fazendo as vias 
que dão acesso às residências, que é uma cobrança bastante antiga. Referiu que já 
estiveram patrolando por quase um ano as estradas sem fazer as vias de acesso, porém 
agora estão fazendo. Destacou que o tempo não colaborou muito, mas sentiu uma 
firmeza no trabalho de Romildo. Deixou-lhe os parabéns, pois tinha certeza que ele 
estava fazendo o máximo dentro de suas possibilidades e se acaso deixasse de fazer 
algo, não seria por má vontade. VEREADOR MARCOS, Líder do PP- Saudou o 
Presidente, Vereadores e os demais presentes. Discorreu a respeito de sua visita, 
juntamente com o Vereador Rodrigo, à Secretaria de Educação de Guaíba. Referiu que 
foram à referida secretaria com uma esperança muito grande de tentar trazer o primeiro 
ano para a Sede, visto que é uma dificuldade que os pais estão enfrentando, uma vez que 
o Governo do Estado repassou o Ensino Fundamental para o Município. Entretanto, de 
contrapartida, percebe a dificuldade do Estado automaticamente os municípios sendo 
mais cobrados com essa questão, a dificuldade é repassada. Enfatizou que fica muito 
preocupado com isso, porque, infelizmente, atualmente, ainda não há uma escola 
municipal na cidade, o que é uma prioridade, mas é preciso se preocupar comessa 
questão.  Explanou acerca da reunião com os representantes da CEEE, que colocam que 
não tem pessoal, caminhão contratado, nem condições de fazer os reparos que a 
comunidade tanto pede. Questionou como que os vereadores correriam atrás de tantos 
pedidos, como estradas, que é a prioridade, com máquinas que estão estragadas ou 
quebradas; se o próprio Estado que é o gerador da maior fonte de renda, não está se 
empenhando em relação à CEEE e não está se empenhando na Secretaria da Educação. 
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Tornou a questionar, que os moradores do interior são carentes de asfalto, o que é outra 
promessa de vários governos. Julga que o dinheiro que eles dizem que está guardado 
para fazer os asfaltos e manutenção de escolas, como relatado por uma professora, que a 
reforma da Escola Estadual José Joaquim de Andrade está agendada desde dois mil e 
oito. O Vereador colocou, em tom de indignação, que isso já faz seis anos. Enfatizou que 
ninguém é bobo e se eles acreditam que só porque são pessoas do interior irão iludir com 
balelas, estão enganados. Expôs ao Vereador Rodrigo que acreditava que no dia vinte e 
sete com a visita do Coordenador da Secretaria Estadual de Educação 
Lugon Levandowski ou a Coordenadora Pedagógica conseguiriam resolver o caso. 
Destacou que o Vice-Prefeito se mostrou muito solícito em relação à questão da sala de 
reuniões Rosa Liana Vieira dos Santos, no subsolo da Câmara, para tentar fazer uma 
parceria. Declarou que tinha certeza que os coordenadores de educação estadual ou de 
qualquer setor, Governador, estão preocupados é com a próxima eleição. Enfatizou que 
não estão preocupados com Barão do Triunfo, até porque é interior, aquela tradição de 
progressistas. Concluiu que o Município está sendo totalmente esquecido pelo Governo 
Estadual. Usou o espaço: PRESIDENTE NERCIO- Tornou a saudar as pessoas 
presentes. Agradeceu aos representantes da CEEE Aurélio e Braulino, que 
compareceram, após convite da Câmara, à reunião na Zona dos Marques para prestar 
explicações. Destacou que as pessoas dessa região estão descontentes com a atual 
forma de fornecimento de energia. Expôs que Braulino ficou de lhe trazer uma cópia do 
projeto, o qual foi passado na sua indicação, para que fosse criada lei municipal 
delimitando a faixa de distância de plantio de árvores das redes elétricas. Destacou que a 
Câmara apoiará no que for preciso, porém também cobrará quando necessário. Expôs 
que os representantes se comprometeram de resolver o problema da rede da região 
dentro de trinta dias, e se dentro desse prazo não houver sido cumprido o prometido, a 
Câmara tornará a procurá-los. Reportou-se ao comentário do Vereador Elomar, 
retratando-se a respeito das publicações oficiais no jornal, expondo que foi feita a 
cobrança ao jornal relativo às proposições que não foram publicadas. Colocou que será 
convocado um dos representantes do jornal para vir à Casa dar explicações e ele, 
Presidente Nercio, e exigirá que eles façam uma nota no jornal se desculpando pelo 
ocorrido, visto que já é a segunda falha que ocorre. A respeito da fisioterapeuta, esta ficou 
de retornar ao trabalho na sexta-feira. Porém, às oito horas e quinze minutos de sexta-
feira ela ligou para a Secretaria da Saúde, dizendo que não viria porque as estradas 
estavam muito embarradas. Frisou que também já solicitou que fossem tomadas 
providências se ela tornasse a não comparecer ao trabalho, pois o paciente não pode 
mais esperar. Salientou que está havendo uma polêmica muito grande em torno desse 
caso, e ela está aparecendo como vítima, sendo que é bem ao contrário. Salientou que o 
Executivo só a chamou devido a ela ter um contrato vigente, a fim de evitar de os 
pacientes ficarem mais tempo sem a prestação desse serviço. A respeito da obra, 
também comentado pelo Vereador Elomar, já esteve cobrando o Secretário de Obras 
quanto à placa com previsões e a resposta que obteve é que existe outra placa que já 
deveria ter sido colocada ali com outro prazo. Frisou que o caso já está vergonhoso. 
Acerca da patrola nova, foi feita vistoria durante a semana e ela já está trabalhando. 
Reportou-se ao comentário do Vereador Rodrigo, que referiu que o serviço das estradas 
não se desenvolvia devido ao horário reduzido, respeitava a opinião dele, porém 
acreditava que deveria haver mais algum contratempo. Expôs que, do seu ponto de vista, 
se houver vontade de fazer o serviço render, das sete horas e trinta minutos até a uma 
hora e trinta minutos, rende muito mais do que horário normal, visto que, com dois 
horários, parasse a maior parte do tempo na estrada. A respeito da Secretaria da 
Educação, referiu que não pôde participar da reunião, todavia, pelo que os vereadores 
que se fizeram presentes comentaram, não haverá o primeiro ano pelo Estado. Considera 
uma vergonha uma escola estadual deixar o Município sem primeiro ano. Reportou-se ao 
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comentário do Vereador Marcos que a Câmara estaria cedendo a sala do subsolo. Diante 
desta colocação, o Presidente deixou registrado que o espaço não seria cedido pela 
Câmara, uma vez que a Câmara não se comprometeria com crianças, que se o Estado 
não amparar, o Município iria amparar na Rede Escolar Municipal. Afirmou que é 
presidente e não iria assumir, visto que a câmara não tem nem um banheiro adequado 
neste local e nem há cozinha para fazer merenda. Questionou sobre com a Câmara iria 
se responsabilizar quando as crianças saíssem dali, se ocorresse um acidente com estas, 
terá que ter alguém responsável por levar essas crianças para receber a merenda. 
Enfatizou que a hipótese da referida cedência estava descartada. Destacou que tentarão 
conseguir que o primeiro ano seja na Sede, porém a Câmara não seria cedida. Colocou 
que outro motivo é que esse espaço é cedido para reuniões do Grupo da Melhor Idade e 
outras reuniões. Expôs que no momento em que se colocar uma sala de aula no local, a 
ocorrência de reuniões ficará inviável. Declarou que é uma responsabilidade muito grande 
e não assumiria. Salientou que o Município não estava se negando, pois têm as vagas 
que forem necessárias para as crianças estudarem, assim como as outras crianças. 
Comentou que há crianças do interior viajam cerca de duas horas e meia e estão 
estudando. Considera que é uma vergonha não ter primeiro ano na área urbana, no 
entanto, julga que isso até é uma discriminação com a criança do interior, apesar de saber 
que é complicado, que os pais se preocupam. Contudo, se cedessem ou conseguissem 
uma sala dentro do Município para as crianças, daqui a pouco viria o Vereador Nercio, por 
exemplo, exigir do Município que colocasse uma sala de aula em frente à casa dele; pois 
ele quer ver a filha dele sob seus olhos. Considera que no momento em que o Município 
não está se negando de conceder estudo às crianças, acredita que não há o que fazer, 
estão dentro da legalidade. Enfatizou que fariam o que pudessem ser feito a respeito do 
Estado, e fora disso se houver solução, também seria um apoiador, mas não com 
cedência de sala da Câmara. Solicitou a palavra e lhe foi concedida: VEREADOR 
MARCOS, Líder do PP- Relatou que na oportunidade em que foram à Secretaria da 
Educação, simplesmente fizeram uma reunião para levantar ideias de uma possível 
parceria ou solução da questão. Frisou que em nenhum momento colocou que a Câmara 
de Vereadores iria ceder o espaço, mas apenas, durante a conversa, foram levantadas 
várias alternativas. Expôs que os representantes da Secretaria da Educação se 
dispuseram de vir ao Município no dia vinte e sete, não sabia se dariam alguma solução, 
mas simplesmente para tentar uma parceria com a escola e com o Executivo a fim de 
tentar resolver o problema. Referiu que, atualmente, a Escola Estadual já usava a sala do 
subsolo para o “Projeto Mais Educação” em alguns dias da semana. Por este motivo, que 
foi levantada essa hipótese, dentre várias que foram colocadas. Frisou que concordava 
plenamente com o Presidente que a Câmara não poderia se responsabilizar por uma 
questão de crianças, que é muito delicada. Inclusive, porque o Governo Estadual está 
repassando toda a obrigação para o Município. Todavia, julga que na atual democracia, 
juntamente com todos os órgãos competentes, devem tentar resolver da melhor forma 
possível. Retomou a palavra: PRESIDENTE NERCIO- Expôs que concordava com o 
Vereador Marcos, porém não gostaria de ser mal interpretado, pois também não sabia 
desse espaço cedido, por dois dias, se não estava enganado, e que, no momento, nem 
estava sendo usado. Sabe que foi levantada a hipótese da cedência da sala do subsolo 
da Câmara, mas fez seu comentário de não cedência apenas para não alimentar 
esperanças, pois o Assessor Jurídico da Casa foi consultado e confirmou que é muita 
responsabilidade, e, com certeza, no seu mandato, não haveria a referida cedência. 
Declarou que no dia vinte e sete quer participar da reunião e colocaria sua posição. Neste 
instante leu o Edital de Audiência Pública 01/2014 para Avaliação do Cumprimento das 
Metas Fiscais de Resultado Nominal e Primário do Terceiro Quadrimestre de dois mil e 
treze, a realizar-se no dia vinte e quatro de fevereiro de dois mil e quatorze, às quinze 
horas, na Câmara Municipal. Nada mais havendo a tratar, determinou encerrada a 
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presente sessão ordinária, convocando os vereadores para a próxima, dia vinte e quatro 
de fevereiro do mês em curso, na mesma hora e local. 

 
 

Sala de Sessões, 17 de fevereiro de 2014. 
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